

EIN PFIFFIGER GREYERZER AM OLMA-UMZUG

Am 13. Oktober beginnt in St. Gallen die Olma, Gastkanton an der Messe ist unter dem pfiffigen Motto «aifach gspunna!» Graubünden. Nun können wir nicht in die Zukunft schauen und hier bereits ein Bild vom Anlass zeigen. Aber eines aus der nahen Vergangenheit haben wir parat. Und auch in diesem Fall passt das Wörtlein

«pfiffig» – jedenfalls wirkt der Mann, fotografiert am Olma-Umzug, gewitzt. Aus dem Kanton Freiburg kommt er. Trägt den «bredzon», die Greyerzer Sennentracht. Und ist Mitglied der «Barbus de la Gruyère», des Vereins der Barträger des Greyerz, der das älplerische Kulturgut pflegt. Interessant, was man an der Olma so

alles sehen und erfahren kann. Im Übrigen hat der Mann – wir sagen das mit allem Respekt – einen Vogel. So, «oiseau» auf Französisch und «oji» im lokalen Patois, wird das Tragegestell für den Greyerzer Käse genannt, das er auf dem Kopf hat.

Text: Thomas Widmer
Foto: Gian Ehrenzeller/
Keystone

